

La Seynoise au kiosque

L'Ensemble philharmonique de La Seyne donnera un concert au kiosque à musique du jardin Alexandre-1^{er}, samedi à 15 h 30

L'Ensemble Philharmonique La Seynoise a fêté en 1990, ses 150 ans d'art musical, immortalisés par le livre d'un de ses présidents d'honneur Marius Autran.

Elle a le privilège d'accueillir, aujourd'hui, plus de soixante musiciens dont la moyenne d'âge avoisine les 35 ans. Jean Arèse, que l'on a eu le plaisir de voir à la direction de la Musique de Sète, lors du concert donné à La Seyne voici trois ans, est venu en renforcer les rangs à la trompette et à la baguette.

Présente à toutes les manifestations officielles, La Seynoise offre trois ou quatre concerts par an dans la commune. Elle a eu le plaisir de participer, en juillet dernier, au premier festival de musique de la ville de Carqueiranne, et de recevoir une coupe, ainsi qu'une médaille.

Programme : F. Popy, Saint-Preux, P. Bouillon, Jarre, Delbecq, Kolditz-Egidius, Rossini, Devogel. L'entrée est libre.



Philharmonique "La Seynoise" en juin dernier au Fort Napoléon à La Seyne.

(Repro V.M.)